News Release

Minister for External Relations and International Development



Communiqué

Ministre des Relations extérieures et du développement international

Nº 229

Le 10 décembre 1992

LA SITUATION AU ZAÏRE PRÉOCCUPE LE CANADA

La ministre des Relations extérieures et du Développement international, l'honorable Monique Landry, s'est dite vivement préoccupée par la sérieuse détérioration de la situation au Zaïre.

«Le gouvernement canadien est très préoccupé par la révocation du gouvernement provisoire du Premier ministre Tshisekedi et par l'utilisation de la force pour tenter de compromettre le processus démocratique», a indiqué la Ministre. Elle a signalé que la transition vers un régime démocratique devait se faire conformément aux décisions de la Conférence nationale souveraine (CNS).

M^{mc} Landry a souligné que le gouvernement canadien appuyait entièrement les efforts du gouvernement du Premier ministre Tshisekedi visant à réaliser les objectifs de la CNS. Elle a ajouté qu'en attendant que la situation se stabilise au Zaïre, l'aide humanitaire ne continuera d'être acheminée que par l'entremise des organisations non gouvernementales et des agences des Nations Unies.

À la demande de M^{mc} Landry, les hauts fonctionnaires d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada ont convoqué l'ambassadeur du Zaïre à Ottawa pour lui faire part des vives inquiétudes du gouvernement canadien au sujet du processus de démocratisation au Zaïre.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874